



Κιοτάρι  
Ρόδος, Δωδεκάνησα 85109  
Ελλάδα

Τηλέφωνο: 2244047230  
Fax: 2244047254

Michalis Deluca was born in 1974 in a family active in the jewelry sector in Crete, Athens and Italy.

He studied in the technical Gymnasium of Argiroupoli until 1989 and up to 1991 he studied Financial management.

In 1992/1993 he followed courses in the German language in Germany, namely in the Inligua School in Ludwigshagen. Later, he was specially trained on jewelry. He learned the secrets of gold in the workshops of the Gikas family and after that he studies in the National Gemology School of ELKA in Athens up to 1999.

Additional to his studies, he begun his business activities in 1995 with the company DELUCA EXPORTS.

In 1996 was established the first shop of the company in the RHODOS VILLAGE HOTEL. In 1997 was established the second shop of the company in the RHODES PRINCESS HOTEL. In 1998, the DELUCA company establishes a workshop in the Shopping Center CENTER in the region Kiorari, Rhodes and a shop in the RHODOS MARIS HOTEL.

Michalis Deluka wurde 1974 geboren. Seine Familie befasste sich mit dem Silber- und Goldschmieden in Kreta, Athen und Italien. Er studierte am technischen Gymnasium Argiroupolis bis 1989. Dann folgte er die Branche der Betriebswirtschaft bis 1991.

1992/93 hatte er in LUDWIGSHAGEN, und zwar an der Inligua Sprachkurse in deutscher Sprache besucht.  
Später hatte er eine Sonderausbildung im Fachgebiet Schmuckwaren absolviert, wo er in die Kunst des Goldschmiedens in den Werkstätten der Familie Gikas und gleich danach an der staatlichen Nationale Gemology Schule für ELKA in Athen, bis zum 1999.

Parallel zu den Studien an der ELKA, begann er im Jahre 1995 die erste Geschäftstätigkeit mit dem Haus DELUKA EXPORT / EXPORTE GRIECHISCHER SCHMUCKWAREN.  
1996, beginnt er das erste Einzelhandelsgeschäft in Rhodos, im Hotel RHODOS VILLAGE HOTEL, zu betreiben. Im Jahre 1997 folgt das zweite Einzelhandelsgeschäft im Hotel RHODOS PRINCESS. In 1998 vervollständigt sich der ursprüngliche Versuch zur Verbreitung der DELUKA Geschäfte mit einem Werkstatt und Einzelhandelsgeschäft in Kiotari, Rhodos, ein in der Handelszentrale CENTER und eins im Hotel RHODOS MARIS.

Τηλέφωνο 2: 2244047298

[Επισκεφθείτε την ιστοσελίδα](#)  
[Αποστολή Μηνύματος](#)